
 
 

 

 

 
 Da Betlemme  per noi…. 

…..la Luce della grotta   

   giungerà tra noi…  

 

 

Nella Chiesa della Natività a Betlemme vi è una lampada che arde perennemente da 

moltissimi secoli, alimentata dall'olio donato a turno da tutte le Nazioni cristiane della Terra.  

Pace, speranza, fratellanza tra i Popoli, questo il grande messaggio della "Luce di 
Betlemme" che ogni anno viene distribuita in tutta la nazione con una staffetta ferroviaria, 
grazie al Masci e all’’Agesci. 
 
Oltre alla pace, come assenza di guerra armata (purtroppo ancora oggi abbiamo situazioni 
emblematiche di conflitti ..), siamo passati a un concetto di pace più esteso che si associa al 
rispetto dei diritti umani, al diritto ad una vita dignitosa per salute, educazione, lavoro, lotta 
alle disuguaglianze sociali ed economiche, alla necessità di un utilizzo moderato e 
rispettoso dell’ambiente. 
 
Anche quest’anno l’amministrazione comunale ha accolto l’invito, fatto dalla comunità Masci 
di Torri, accogliendo La Luce di Betlemme - Luce della Pace, presso il nostro Municipio 
perché esso sia sì un messaggio di Pace, ma possa anche illuminare il nostro servizio di 
amministratori. 
 
L’accoglieremo Giovedì 20 dicembre alle ore 18 presso la Sala Novizi a piano terra del 
Municipio con la partecipazione della Giunta e di tutti quelli che volessero condividere 
questo momento di fratellanza. 
 
 
 
 

La Pace verrà  

E fiorirà dalle nostre mani  

Se avrà trovato posto già dentro di noi 


